
Si chiede di convocare un consiglio comunale aperto sulla centrale di incenerimento a pollina, sul cui 

progetto questa amministrazione non ci ha comunicato niente. Lo chiediamo in itinere, proprio come è 

stato fatto nel cda quando un ingegnere ha esposto una relazione tecnica, e si è fatta un’approfondita e 

ampia disamina sulla relazione e sul materiale a disposizione. 

Qui invece siamo ancora a livello di brochure.  

L’opuscolo che spinelli mi ha negato, giustificandosi con il fatto che il cda non l’aveva approvato 

ufficialmente, le ribadisco il termine consigliere scapin, ufficialmente e non in via definitiva come lei ha 

erroneamente riportato, non avendo potuto leggere il testo della missiva, che abbiamo io, l’urp e DRV, 

quell’opuscolo invita a fare presto e a costituire la società che costruirà e gestirà l’inceneritore entro il 30 

settembre. E qui l’altra sera avete detto che il progetto è fermo perché la newco non stata costituita. 

Ma a una mia interpellanza nello scorso consiglio spinelli ha risposto che la newco non si è potuta costituire 

per la mancanza del cda completo: infatti la signora mantoan si è dimessa e ne conosciamo bene i motivi, e 

il cda rimane ancora senza un componente. 

Ma non esiste alcun atto ufficiale che dica che la società non si farà più, e questo consiglio quando poteva 

farlo ha votato compattamente per non opporsi alla centrale a pollina. Perché dovremmo credere che ora 

tutto miracolosamente si sia fermato? Che il piano industriale approvato vada in porto solo per 2 punti su 

3? Deliberate con chiarezza e noi non disturberemo più il conducente che a sua insaputa sta portando 

avanti un progetto, pardon una brochure, per un inceneritore a torretta. 

Che sia a torretta, assessore lorenzetti, lo ha detto la provincia ed è riportato nel verbale del…. : se per caso 

non lo avesse letto attentamente o lo avesse dimenticato, glielo rammento io volentieri. 

Purtroppo gli atti li ho in mano, ma non perché mi abbiano dato il progetto richiesto, consigliere scapin: gli 

atti li ho perché mi sono incaponita ad averli quando non mi fornivate i dati sulla plastica che determina la 

variante 30. Il progetto ad oggi non me lo ha dato nessuno, ma negli atti risulta che è stato ufficialmente  

approvato dal cda. 

La brochure sulla pollina ci interessa particolarmente perché non vorremmo fare la fine della centrale a 

biomassa, signor sindaco: una minoranza, costituita anche da lei, da de lorenzi, da…….. che non si è opposta 

al progetto ma si è limitata ad astenersi; una minoranza che non ha fatto in modo che la popolazione 

sapesse, che non ha trasmesso le carte. Se siamo arrivati al punto che il consiglio regionale, e non voi qui 

dentro che avete deliberato di dire di sì alla centrale a biomasse alla prossima conferenza dei servizi, dio 

non voglia che si tenga mai più, dicevo se siamo arrivati al parere contrario del consiglio regionale, lo 

dobbiamo al fatto che noi di liberinsieme abbiamo fatto propaganda contro questo progetto, raccolto 

firme, organizzato serate su serate ed evidentemente  convinto. E lo dico apertamente, devo per questo 

ringraziare il consigliere marconi che con un’inversione d’ordine delle interpellanze mi ha permesso di 

parlarne ad un’ora umana qui in consiglio, e con lui tutti coloro che ci hanno appoggiato. Così oggi quando 

sembrava tutto deciso siamo riusciti a mettere in stand by un progetto che toccava a voi allora fermare, se 

non vi piaceva. 

Sulla pollina non vogliamo fare la stessa fine, vogliamo sapere per poter esercitare il nostro dovere di 

consiglieri di minoranza e non lavarcene le mani. E’ per questo che vi chiediamo di parlare qui in consiglio 

del progetto. 

Il mio auspicio è che se si farà un inceneritore non sarà a pollina, sarà a brochure. 


